



Zimmer
Dominique teilt sich ihr Zimmer mit Miss Österreich.

Heimat So oft es geht, skypyt die Miss mit ihrer Familie.

Frühstück Miss Schweiz, Miss Niederlande und Miss Österreich (v. l.).

Erinnerung Dominique hält ihre Miss-Universe-Zeit fest.

trotzdem unterschiedlich», so Dominique. Und dann verrät sie weiter: «Ich habe es mir hier nicht so harmonisch vorgestellt. **Wir Ladies haben es wirklich lustig untereinander. Es gibt bis jetzt keine Zickereien, alle sind hilfsbereit und freundlich.**» Dennoch gibt es einen Wermutstropfen für die Zürcherin in der Ferne. «Ich vermisse meine Familie, meinen Freund Goek,

«Ich vermisse meine Familie und Goek.»

meinen Hund Muffin und meine Freunde», berichtet Dominique. «Ich vermisse sie nicht erst seit Moskau, ich hatte schon davor eine sehr intensive Zeit.» Nachdenklich ergänzt sie: «Ich freue mich wirklich auf meine Schätze. Ich hoffe, ich kann sie bald alle wieder richtig geniessen. Zum Glück sind sie alle verständnisvoll und unterstützen mich.» ●

Vier Generationen von Royals auf einem Bild

GROSS → Kaum getauft, stand das erste Fotoshooting für Prinz George an. Dazu gabs für den Thronnachfolger einen Haufen Geschenke.

Die Queen mit ihren drei Thronfolgern: Ein solches Bild gab es das letzte Mal vor 120 Jahren mit Königin Victoria († 1901)! Nach der Taufe am Mittwoch posierten Queen Elizabeth II. (87), ihr Sohn und direkter Nachfolger Prinz Charles (64), Prinz William (31) und Prinz

George (3 Monate) im Clarence House für den Starfotografen Jason Bell (44). Für Täufling George gabs am Jubeltag einige skurrile Geschenke: Lebenslang Gratisflüge nach Ibiza, extra für ihn angefertigte Manschettenknöpfe und ein Feld voller Wildblumen in Transsilvanien. **lcb**



Historisches Bild Untere Reihe v. l.: Queen Elizabeth II., Kate mit Baby Prinz George, Prinz William; hintere Reihe v. l.: Prinz Charles, Camilla, Prinz Harry, Kates Geschwister Pippa und James Middleton mit ihrer Mutter Carole.



Alles aus bei Kerr und Bloom

LOS ANGELES → Topmodel Miranda Kerr und Schauspieler Orlando Bloom trennen sich. Bereits seit Monaten kursierten Krisen-Gerüchte – jetzt erklärt der Sprecher des Paares, dass die Beziehung der beiden Stars tatsächlich in die Brüche ging. «In einem gemeinsamen Statement haben Orlando Bloom und Miranda Kerr erklärt, dass sie seit ein paar Monaten freundschaftlich getrennt sind», so der Sprecher gegenüber «E! News». «Nach sechs gemeinsamen Jahren haben sie sich kürzlich entschieden, ihre Trennung zu formalisieren.» Obwohl dies das Ende ihrer Ehe bedeute, würden sich der Schauspieler und das Model auch weiterhin «lieben, unterstützen und respektieren», versichert der Sprecher. Der Hollywood-Star und das Model lernten sich 2007 kennen und lieben. Im Juli 2010 gaben sie sich dann das Ja-Wort, im Januar 2011 kam Söhnchen Flynn zur Welt.



Das SRF schickt Michel Péclard auf Reisen



AUSTAUSCH → SRF bringt bald eine weitere Sendung à la «Jobtausch». Mit dabei: Der Zürcher Gastronom Michel Péclard.

Er ist schrill, schräg und sehr erfolgreich: Szene-Gastronom Michel Péclard (45, u. a. «Fischer's Fritz», «Pumpstation») bricht am Montag zu neuen Abenteuern auf. Für die neue SRF1-Sendung «Verkehrte Welt» (ab Februar) **tauschen er und sein Geschäftspartner Florian Weber (28)** mit einer Familie, irgendwo auf der Welt, eine Woche lang Wohnort, Arbeitsstelle, Hobbys und Freundeskreis – praktisch das ganze Leben. «Ich bin offen für alles, und ich freue mich, das wird der Obermegaroller», so der Gastronom.

Anders als beim SRF-Format «Jobtausch» **kommt die ganze Familie mit.** Péclard und Weber sind eine Ausnahme: «Ich war Single bei der Anmeldung, und meine Kinder gehen zur Schule. So ist Florian quasi mein Ehemann, sonst ginge es ja nicht mit der Sendeidee», erklärt Michel Péclard. **Seine Traumdestination ist New York,** Tauschort ein Fünfsternehotel. Péclard bleibt gespannt: «Ich würde mich auch über fünf Kebab-Stände in der Türkei freuen.» **srf**

Abenteurer
Szene-Gastronom Michel Péclard macht in der neuen SRF-Sendung «Verkehrte Welt» mit.